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Aos dez de fevereiro de dois mil e vinte e um, com início as dezoito horas, foi realizada a 1 
Primeira Reunião Ordinária do Conselho de Campus do Instituto Federal de Educação, 2 
Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Veranópolis. A reunião foi realizada 3 
na Sala Virtual Google Meet devido a pandemia de coronavírus (Covid – 19). A sessão foi 4 
convocada e coordenada por Daniel de Carli, Diretor-Geral do IFRS – Campus Veranópolis 5 
e secretariada pela servidora Maiara Juliane Faust. Estiveram presentes os seguintes 6 
conselheiros: representantes docentes – Roger Sá da Silva (titular), Cassiano Pessanha 7 
Madalena (titular) e João Carlos Cavalheiro (suplente); representantes técnico-8 
administrativos - Renata Romanzini Ciello (titular), Sandra Beatriz Rathke (titular) e 9 
Francis Antônio Resende Gaffree (suplente); representantes discentes: Cristiane Aléssia 10 
Portela (titular), Millene Detogni (titular) e Wyliane Bernardi (suplente). Conforme 11 
assinaturas na lista de presença. Assim, os conselheiros se reuniram para tratar da seguinte 12 
pauta: a) Apreciação da ata anterior. b) Apreciação do retorno do Processo no 13 
23743.000013/2020-42 de 30/01/20, referente a Concessão de Ação de Desenvolvimento 14 
em Serviço do Servidor Francis Antonio Resende Gaffree. c) Homologação do Resultado 15 
Preliminar referente Edital Nº 015/2020 do Processo Classificatório de Afastamento de 16 
Servidores Técnico-Administrativos em Educação do Campus Veranópolis do IFRS. d) 17 
Apreciação da proposta de oferta de ingresso para o processo seletivo 2021/1. e) Assuntos 18 
Gerais. O conselheiro Roger Sá da Silva pediu inclusão de item na pauta: Proposta de 19 
constituição de Grupo de Trabalho para revisão e proposição de alterações no Regimento 20 
do Conselho de Campus. Em regime de votação: Aprovado por unanimidade. Ordem do 21 
dia. a) Apreciação da ata anterior. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, 22 
deu início a sessão colocando a ata da sessão anterior em votação. Em regime de votação: 23 
Aprovado por 8 (oito) votos favoráveis e uma abstenção. b) Apreciação do retorno do 24 
Processo no 23743.000013/2020-42 de 30/01/20, referente a Concessão de Ação de 25 
Desenvolvimento em Serviço do Servidor Francis Antonio Resende Gaffree. O 26 
Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, abriu espaço para a conselheira Renata 27 
Romanzini Ciello fazer uma explanação do ponto de pauta representando a CGP do campus. 28 
O conselheiro Roger Sá da Silva pontuou que na pg. 62 do processo consta o sábado como 29 
horário de trabalho. Após o Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, colocou 30 
o tema em votação com a correção do erro apontado pelo conselheiro Roger Sá da Silva. 31 
Em regime de votação: Aprovado por 7 (sete) votos favoráveis e 2 (duas) abstenções. c) 32 
Homologação do Resultado Preliminar referente EDITAL No 015/2020 do Processo 33 
Classificatório de Afastamento de Servidores Técnico-Administrativos em Educação 34 
do Campus Veranópolis do IFRS. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, 35 
explicou do que se trata a homologação e após colocou o item em votação. Em regime de 36 
votação: Aprovado por 8 (oito) votos favoráveis e uma abstenção. d) Apreciação da 37 
proposta de oferta de ingresso para o processo seletivo 2021/1. O Presidente do 38 
Conselho de Campus, Daniel de Carli, passou a palavra para o Diretor de Ensino, Pesquisa 39 
e Extensão, Ademilson Marcos Tonin, que fez uma explanação quanto a proposta. 40 
Ressaltou serão feitos todos os ajustes necessários para colocar o maior número de 41 
estudantes possíveis. Após o Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, colocou 42 
a proposta em votação. Em regime de votação: Aprovado por 8 (oito) votos favoráveis. O 43 
conselheiro Cassiano Pessanha Madalena saiu da reunião. e) Proposta de constituição de 44 
Grupo de Trabalho para revisão e proposição de alterações no Regimento do 45 
Conselho de Campus. O conselheiro Roger Sá da Silva fundamentou a proposta. Após o 46 
Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, colocou a proposta em votação. Em 47 
regime de votação: Aprovado por 7 (sete) votos favoráveis. Após o conselheiro Roger Sá 48 
da Silva solicitou inscrições para compor o GT e já se colocou à disposição para compô-49 
lo. A conselheira Millene Detogni também se disponibilizou. f) Assuntos Gerais. O 50 



Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, trouxe informações quanto a 51 
redistribuição do professor Cassiano Pessanha Madalena, bem como do provimento da 52 
vaga de administração por concurso. Apresentou também informes do Consup, quanto a 53 
retomada de calendário acadêmico. Expôs também informes da execução financeira do 54 
campus. Nada mais havendo a constar, encerro a presente ata que segue assinada por mim 55 
e pelos demais. 56 
 

Daniel de Carli:___________________________________________________________ 

Maiara Juliane Faust: ______________________________________________________ 

Cassiano Pessanha Madalena:________________________________________________ 

João Carlos Cavalheiro:_____________________________________________________ 

Roger Sá da Silva: _________________________________________________________ 

Renata Romanzini Ciello: ___________________________________________________ 

Francis Antônio Resende Gaffree:_____________________________________________ 

Sandra Beatriz Rathke:_____________________________________________________ 

Cristiane Aléssia Portela: ___________________________________________________ 

Millene Detogni: _________________________________________________________ 

Wyliane Bernardi: ________________________________________________________ 

 


